
ПРОТОКОЛ  №  1

заседания Президиума
 Общества Офтальмологов России (ООР)

27  июня 2019 г. 11:30 ч. 

ФГАУ «НМИЦ «МНТК «Микрохирургия глаза» 
им. акад. С.Н. Федорова Минздрава России

Председатель – профессор Б.Э. Малюгин

Присутствовало: 32 члена Президиума ООР  

ПОВЕСТКА ДНЯ

1.  Проблемы  ответственности  медицинских  работников  (докладчики:
Айдарова  Лилия  Альбертовна,  руководитель  юридической  службы  Союза
медицинского  сообщества  «Национальная  Медицинская  Палата»;  Чупрова
Антонина  Юрьевна,  профессор  кафедры  Всероссийского  государственного
университета юстиции (РПА Минюста России), эксперт Союза «НМП»).

2.Рассмотрение проектов клинических рекомендаций (докладчики: д.м.н.,
профессор  Панова  Ирина  Евгеньевна,  д.м.н.  Будзинская  Мария  Викторовна,
д.м.н. Копаев Сергей Юрьевич).

3.Подготовка к очередному XII Съезду Общества офтальмологов России.
4. Разное.

Первый вопрос:  Проблемы ответственности медицинских работников. 

СЛУШАЛИ: доклады  Айдаровой  Лилии  Альбертовны,  руководителя
юридической  службы  Союза  медицинского  сообщества  «Национальная
Медицинская  Палата»;  Чупровой  Антонина  Юрьевна,  профессора  кафедры
Всероссийского  государственного  университета  юстиции  (РПА  Минюста
России), эксперт Союза «НМП»).

ПОСТАНОВИЛИ: 

Малюгин  Б.Э.:  Уважаемые  коллеги,  в  процессе  обсуждения  родилась  идея
систематизировать наши вопросы по данной проблеме и обсудить их в рамках
национальных  форумов.  Мы  предлагаем  членам  Президиума  ООР
сформулировать  вопросы  по  защите  чести  мундира  и  достоинства
медицинского  работника,  а  мы  через  Национальную  медицинскую  палату
будем их решать. 



Второй вопрос: Рассмотрение проектов клинических рекомендаций 

СЛУШАЛИ: доклады д.м.н.,  профессора Пановой И.Е. (проект клинических
рекомендаций  «Неинфекционные  увеиты»),  д.м.н.  Будзинской  Марии
Викторовны (проект клинических рекомендаций «Периферические дегенерации
сетчатки»),  д.м.н.  Копаева  Сергея  Юрьевича  (проект  клинических
рекомендаций «Катаракта старческая»).

Малюгин Б.Э.:  Благодарим за представленные доклады. Нами с профессором
Нероевым В.В. достигнуто соглашение, что клинические рекомендации будут
выходить  совместно  от  двух  общественных  организаций  –  “Ассоциации
врачей-офтальмологов”  и  “Общества  офтальмологов  России”.
Соответствующие проекты представлены на сайтах обеих организаций.

ПОСТАНОВИЛИ:  принять предложения, высказанные в процессе дискуссии
и доработать клинические рекомендации в данном контексте.

Третий  вопрос: Подготовка  к  очередному  XII  Съезду  Общества
офтальмологов России.

СЛУШАЛИ:  Малюгина  Б.Э.   Четыре  года  пролетели  очень  быстро.
Нам  необходимо  оперативно  провести  подготовку  к  очередному
XII Съезду Общества офтальмологов России. Мы хотели бы утвердить дату и
место проведения очередного съезда, предлагаются следующие даты - 18, 19, 20
июня 2019 года, г. Москва.

Прошу проголосовать. 

По результатам открытого голосования дата и место проведения предстоящего
Съезда ООР одобрены членами Президиума ООР единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:  утвердить 18,  19,  20 июня 2020 года датами проведения
очередного XII Съезда ООР и место проведения – г. Москва.

CЛУШАЛИ: Володина П.Л. Представлен для обсуждения Членов Президиума
ООР  проект  состава  научных  профильных  комиссий,  из  числа  ведущих
специалистов различных офтальмологических учреждений РФ, для подготовки
научной программы XII Съезда ООР.

Малюгин  Б.Э. Таким  образом,  нами  определен  перечень  комиссий,  их
председателей, секретарей, которые будут работать над Научной программой
предстоящего  Съезда.  Прошу  Членов  Президиума  рассмотреть  Программы
научных комиссий. Состав возможно скорректировать по любой Комиссии в
рабочем порядке, ждем Ваших предложений.

Четвертый вопрос: Разное.

Малюгин Б.Э.  



 Для  решения  организационных  вопросов  по  проведению  Съезда  ООР,
прошу  согласовать  привлечение  компании  СТО-Конгресс.
Прошу проголосовать.                                                                               

По  результатам  открытого  голосования  привлечение  компании  СТО-
Конгресс для решения организационных вопросов Съезда ООР одобрено
членами Президиума ООР единогласно.

 В штате Президиума ООР работают бухгалтер и технический секретарь, в
связи  с  увеличением  объема  работ  при  подготовке  к  предстоящему
Съезду  прошу  согласовать  привлечение  еще  одного  сотрудника  в
качестве  секретаря  (на  период подготовки  к  Съезду);  МРОТ в  Москве
составляет 18 тыс. рублей. 

 По результатам открытого голосования членами Президиума ООР данные
предложения одобрены единогласно.

Ответственный секретарь ООР     П.Л. Володин
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